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Name: Klasse: Datum:

Silbentrennendes-h

Das silbentrennende-h steht zwischen zwei Vokalen.

Beispiele: die ge-hen, zie-hen, nä-hen, dre-hen, die Mü-he, lei-hen, se-hen, na-he, die 

Ru-he, mä-hen, die Nä-he, flie-hen

Das silbentrennende h steht am Anhang der zweiten Silbe.

Beispiele: die Ru-he, mä-hen,

In verwandten Wörtern bleibt das h meist erhalten.

Beispiele:

ge-hen: vergehen, sie geht, begehen ...

mä-hen: Mähdrescher, Mähmaschine, er mäht ...

se-hen:

Wörter zum silbentrennenden h

gehen, glühen, Krähe, Kühe, leihen, mähen, die Mühe, blühen, brühen, drehen, drohen, 

flehen, fliehen, vergehen, verleihen, verstehen, wehen, die Zehen, ziehen, die Rehe, die 

Reihe, die Ruhe, Schuhe, sehen.
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Mit der Quellenangabe sind die Kopiergebühren für den Gebrauch in Schulen abgegolten. 
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